



REIMS

Christophe Lambert loue le PassCare

L'acteur franco-américain Christophe Lambert était ce mercredi à Bezanne pour participer à l'inauguration des nouveaux locaux de la jeune société innovante InnoHealth, dont il est parrain et actionnaire. Il est toujours aussi convaincu par l'avenir du PassCare, le passeport santé numérique, imaginé par Adnan El Bakri, président fondateur de l'entreprise qui emploie onze personnes. *« Je suis plus que confiant envers cette boîte unique au monde qui a deux ou trois ans d'avance par rapport à des concurrents potentiels qui n'existent pas encore. Je suis ravi de faire partie de cette aventure »,* a déclaré l'acteur.